

管理責任者 山田 八重子



空は深く澄み渡り、さわやかな季節となりました。

皆様におかれましては健やかにお過ごしのことと存じます。

さて、昨日行われたアンダンテ、アヴァンセ合同のふれあい祭りに、ご家族様、近隣の皆様と社会交流の場で、楽しいひと時を過ごせたことを喜んでおります。ご参加ありがとうございました。

次に、昨年同様、集団感染予防のため、入居者の皆様にインフルエンザワクチン接種をお願い致します。同封されております、インフルエンザワクチン接種のお知らせ・問診票にご記入頂き、早急に返送をお願い致します。なお、お済の方においては、ご協力ありがとうございました。入居者様の健康を維持できるようスタッフ一同努めてまいります。



湖北のサンバパレード(9月23日)

毎年恒例になりましたサンバパレードへ行ってきました。今年もお蕎麦屋さんのご厚意で椅子を用意して下さりゆっくりと楽しむことが出来ました。特に男性陣は嬉しそうに、にやけた顔で楽しまれていました。



平成30年11月・12月の予定

- ◆第2・第4土曜日 訪問診療（ふさ聖仁会クリニック）
- ◆ 毎月 訪問歯科（ホワイト歯科）

11月3・4日もみじ祭(地域イベント参加)

11月 9日 体操とコカリナ・詩吟

11月 16日 市相談員来所

11月 18日 誕生会

11月 20日 運営推進委員会

11月 21日 体操とコカリナ・詩吟

11月 22日 バランスウォキング(地域イベント参加)

12月 14日 笑うヨガ(地域イベント参加)

12月 16日 誕生会

12月 21日 クリスマス会



敬老会（9月12日）

入居者様の長寿をお祝いし敬老会を行いました。初めに、ボランティアの皆様による大正琴の演奏を鑑賞し、又演奏に合わせてなつかしい歌を皆さんで合唱をしました。その後、米寿・卒寿の皆様へお祝いの表彰状を授与し紅白まんじゅうでお祝いしました。



ふれあい祭り

特集

(10月18日)

16時間開催のため少し肌寒くなりましたが、屋内で行いました。

海老原施設長のあいさつの後、迫力ある和太鼓の演奏に飛び入りで踊り出す方もいました。その後のマジックショーも大変盛りあがり、用意した椅子がたたらず立ち見の方もいらっしゃるほど大盛況でした。



お菓子の入った袋、参加しないともうえません

なれない炭火こしは大変！

地域の方の笑顔



ショータイム後は、お食事タイムとなり、ふだん交流少ないアヴァンセの皆さんと同じテーブルを囲みいっしょに食事をし、より一層交流を深めることができました。

